
2016 年度 

第 5回 理事会議事録 

 

日    時    2016 年 7月 16 日（土）13 時 30 分～15 時 28 分 

場    所    歯科技工士会館 

出    席    杉岡会長，直塚・森野副会長，*夏目専務理事，清水・岩澤・松井・下江・金井・綾

部常務理事，斎藤・菊地・翁・鈴木・榎・小川・小谷・宗像理事                            

（理事 20 名中 18 名出席） 

伊集院・上野監事（監事 2名中 2名出席），古橋相談役 

<＊印：進行> 
欠    席    西澤副会長（会務），奥村常務理事 

 
 

【  議  事  内  容  】 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 

 
 
 
 

１  会長挨拶 

本執行部最初の理事会にあたり，今後 2年間

の事業推進にあたっての心構え，会務執行対応

等に関する挨拶があった。 

２  議    案 

（1）全    般 

ア 会務の確認及び派遣役員を決定し，挙手 18

名により全会一致で承認した。 

（2）法人運営 

ア 本執行部における理事の役員報酬額につい

て，挙手 18名により全会一致で承認した。 

イ 「山形県歯科技工士会創立 60周年記念一般

公開講演会」（2016 年 10 月 9日開催予定），

8020 推進財団学術集会「第 14回フォーラム

8020」（2016 年 11 月 19 日開催予定），「第 37

回全国歯科保健大会」（2016 年 12 月 10 日開

催予定）に関する後援申請について，挙手 18

名により全会一致で承認した。 

ウ 「第 4回理事会」（2016 年 6月 18 日）議事

録内容について，挙手 18 名により全会一致

で承認した。また，今後のグループウェアを

使用した議事録承認手続きの実施について，

挙手 18 名により全会一致で承認した。 

エ 本執行部における各種委員会の設置につい

て，挙手 18 名により全会一致で承認した。

また，委員の選定については，担当役員に一

任することを挙手 18 名により全会一致で承

認した。 

オ 青森県歯科技工士会からの顕彰申請につい

て，挙手 18名により全会一致で承認した。

３  報告・協議事項 

（1）全    般 

ア 日本歯科医師会堀会長との会談（2016 年 7

月 12 日），全国保険医団体連合会との会合

（2016 年 7 月 15 日）について報告があっ

た。 

イ 「歯科医療振興財団第 3回理事会」（2016 年

6 月 28 日），「国際医療技術財団（JIMTEF）医

療関連職種 21 団体協議会」及び「第 10回定

時評議員会」（2016 年 6 月 29 日），「8020 推

進財団第 11 回評議員会」（2016 年 6 月 29

日），平成 28 年度厚生労働科学研究事業であ

る「歯科衛生士及び歯科技工士の復職支援等

の推進に関する研究」第 1 回研究班会議

（2016 年 7月 5日）への出席報告があった。

ウ 日本歯科医師会主催の「歯科技工士に関す

る意見交換会」（2016 年 7月 27 日開催予定）

の協議内容及び出席予定者等について報告

があった。 

エ 社会医療診療行為別統計（2016 年 6月審査

分）の内容等について報告があった。 

オ 本執行部各役員の担当業務，事務局担当職

員，2016 年度会議日程等について報告があ

った。 
カ 「第 5 回社員総会」（2016 年 6 月 18 日）

選挙録の内容及び今後の社員総会開催にお 
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ける課題と対応について報告があった。 
キ 役員の旅費精算方法，賠償責任保険への加

入等について報告があった。 
ク グループウェアの導入・使用方法及び歯科

技工士会館内の Wi-Fi 環境について報告が

あった。 

ケ 「平成 28 年熊本地震」に関する被災地訪

問，被災会員への見舞金給付，義援金受付状

況等について報告があった。 

（2）法人運営 

ア 2016 年度地域組織会長等の交代について

報告があった。 
（3）組織対策 

ア 2016 年度組織拡充事業支援金の支給状況

について報告があった。 

イ 2015 年度下半期新卒者入会推進費の支給

状況について報告があった。 

ウ 2016年 6月度会員数等に関する動向につい

て報告があった。 

（4）教育研修 

ア 2016 年度歯科技工士生涯研修開催・参加状

況及び認定状況について報告があった。 

（5）国際振興 

ア 国際医療技術財団（JIMTEF）第 7 回災害医

療研修ベーシックコース（2016 年 9 月 3日・

4日開催予定）への参加者募集について報告

があった。 

（6）その他 

ア 内閣府による公益社団法人立入検査への準

備，本会役員等の役割分担等に関する監事所

見があった。 

 

  

以    上 


